

## **Thèmes de la septième réunion des dirigeants économiques de l'APEC**

Les 12 et 13 septembre, les dirigeants de 21 économies de la région du Pacifique se retrouveront à Auckland, en Nouvelle-Zélande, pour participer à la septième réunion des dirigeants économiques du forum de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC). La stabilité et la croissance de la région de l'Asie-Pacifique sont des éléments essentiels pour l'économie mondiale et le Canada. Encouragés par les signes d'une reprise de la croissance dans la région après la période d'instabilité financière de 1997-1998, les dirigeants se réuniront afin de discuter des défis économiques que doit relever la région et d'orienter la vaste gamme d'activités menées par l'APEC pour favoriser la libéralisation du commerce et de l'investissement ainsi qu'une croissance et une prospérité durables.

L'APEC offre à ses membres un forum fort utile pour gérer les multiples défis associés à la mondialisation. Cette année, les dirigeants se concentreront sur trois thèmes : accroître les occasions d'affaires, renforcer les marchés et élargir l'appui accordé à l'APEC.

Avant la réunion des dirigeants, les ministres des affaires étrangères de l'APEC se réuniront les 9 et 10 septembre, aussi à Auckland.

### **Accroître les occasions d'affaires**

Les membres de l'APEC se sont tous engagés à réduire les obstacles au commerce et à l'investissement, à maintenir un climat d'affaires stable et prévisible et à créer des occasions de réseautage et de partenariat. Leurs initiatives de libéralisation et de facilitation du commerce et de l'investissement sont conçues de manière à concrétiser l'objectif fixé en 1994 par les dirigeants à Bogor (Indonésie) : la libéralisation et l'ouverture du commerce et de l'investissement dans la région de l'APEC, d'ici 2010 pour les économies industrialisées et d'ici 2020 pour les économies en développement.

### ***L'APEC et l'Organisation mondiale du commerce***

Depuis sa création, l'APEC a toujours joué un rôle important sur le plan du soutien et du renforcement d'un système commercial multilatéral ouvert. En 1998, à Kuala Lumpur (Malaisie), les dirigeants ont demandé que l'Organisation mondiale du commerce (OMC) aille de l'avant le plus rapidement possible avec de larges négociations multilatérales. Lors de leur réunion à Auckland en juin 1999, les ministres de l'APEC ont réaffirmé leur soutien en faveur de l'intégration